



上内小学校だより

令和5年12月15日

No.11

文責：校長 馬籠 秀典

【学校の教育目標】ふるさとに誇りをもち、心豊かでたくましく、未来を拓く上内っ子の育成

「土曜授業日（授業参観・米販売）」

への参観、ありがとうございました。」

11月25日（土）は土曜授業日を実施しました。保護者の方々には、1年生～4年生は授業を、5・6年生はJA愛菜館にて、米作りで学んだことの発表と米販売の様子を参観していただきました。

授業参観では、子ども達の日頃の学習の様子を見てもらい、子ども達も大変喜んでいました。米販売では、米づくりで学んだ事を画用紙にまとめてわかりやすく発表していました。米販売の方も保護者の方々のご協力もあり予定時間よりも短時間で完売することができました。授業参観への参観及び米販売へのご協力ありがとうございました。



〈1年生の授業の様子〉



〈2年生の授業の様子〉



〈3年生の授業の様子〉



〈4年生の授業の様子〉

〈5・6年生の米販売の様子〉



「スポコン広場南筑後大会で6年生が3位入賞を果たしました。」

12月4日（月）に3年生～6年生までの子ども達がスポコン広場南筑後大会にインターネットのZOOMを使って参加しました。種目は「長縄跳び」で友だちが回している長なわを、学級全員で3分間に何回跳ぶことができたかを競いました。始まる前に、練習

を行い本番に備えました。本番での競技開始を待つ子ども達は、緊張した面持ちでしたが競技開始の合図と共に各学年声を出して競技に集中し、終了の合図まで精いっぱい頑張っていました。競技後の結果、最高得点は3年生が187回、4・5年生が308回、6年生が373回となり、6年生が3位に入賞することができました。



〈3年生の長縄の様子〉



〈6年生の長縄の様子〉



〈4・5年生の長縄の様子〉

「5・6年生が収穫祭を行いました。」

12月12日（火）の2・3校時に、ゲストティーチャーとして上内環境保全委員会をお招きし、5・6年生が収穫祭を行いました。まず最初に、上内環境保全委員会のご指導のもと、子ども達はしめ縄づくりを行いました。しめ縄に必要なわらはは保全委員会で準備してもらいました。とてもわかりやすく、丁寧に教えていただいたので子ども達の中にはしめ縄を2つも作ることができた児童もあり、大変喜んでいました。その後、保全委員会の方々に子ども達がこれまで学習してきたことを発表し感謝の気持ちを伝えました。5・6年生の総合的な学習の時間に取り組んでいる活動は、体験を通して上内校区の四季折々の豊かな自然を実感する学習であることを改めて実感したところです。



〈わらをすいている様子〉



〈しめ縄を作成している様子〉



〈児童の発表の様子〉